

Reconocen desempeño integral del Instituto de Oncología y Radiobiología



Foto: Archivo/RHC.

La Habana 18 feb (RHC) La jefa de la Sección de Cáncer del Ministerio cubano de Salud Pública (Minsap), doctora María Caridad Rubio, avaló la labor del Instituto Nacional de Oncología y Radiobiología (INOR) en el año 2020.

Indica el medio Radio Reloj que, en la reunión de análisis de los resultados integrales de la institución, la funcionaria del Minsap felicitó al colectivo por su desempeño, y lo instó a superar los éxitos durante el año que transitamos.

El director del INOR, doctor Luis Curbelo Alfonso, destacó que, a pesar de la COVID-19, se avanzó en favor del paciente en los procesos asistencial, investigativo, docente y económico.

Precisó que la adversa situación epidemiológica no impidió trabajar en la medicina oncológica y la radioterapia, así como en el resto de las áreas de la institución, por lo que mereció la Bandera de Proeza Laboral. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/248083-reconocen-desempeno-integral-del-instituto-de-oncologia-y-radiobiologia>



Radio Habana Cuba